## Ausgabe vom : Freitag, 23. Dezember 2019 (KW 52)



gegr. 1911

## Weihnachtspause im Schützenheim

Über die Feiertage bleibt das Schützenheim von Mittwoch, 21. Dezember 2022 bis einschließlich Mittwoch, den 04. Januar 2023 geschlossen. Am Donnerstag, den 05. Januar 2023 starten wir dann mit unserem Christbaumkugelschießen ins neue Jahr.

Am Freitag, den 06.Januar 2023 ist Feiertag, auch an diesem Tag bleibt das Schützenheim geschlossen.

Ab Mittwoch, den 11. Januar 2023 findet der Schießbetrieb dann wieder zu den üblichen Zeiten statt.

## Christbaumkugelschießen

Es freut uns sehr, dass wir nach zweijähriger Pause das neue Jahr nun wieder mit unserem traditionellen Christbaumkugelschießen beginnen können. Dazu laden wir ganz herzlich am Donnerstag, den 05. Januar 2023 ab 19.00 Uhr ins Schützenheim nach Beutelreusch ein.

Auf unsere Gäste warten neben ein paar unterhaltsamen Stunden auch wieder einige tolle Preise. Wie gewohnt ist für das leibliche Wohl bestens gesorgt.

Wir freuen uns darauf, zusammen mit euch ins neue Jahr zu starten

## Weihnachtsfeier Nachlese

Am vergangenen Samstag fand nach zwei Jahren Pause unsere Weihnachtsfeier im festlich dekorierten Schützenheim in Beutelreusch statt. Weihnachtliche Lieder, Weihnachtsgeschichten und –gedichte, sowie ein gemeinsames Essen sorgten für einen gelungenen und festlichen Abend.

Wir bedanken uns bei allen Mitwirkenden, die durch ihre Beiträge diesen schönen Abend ermöglicht haben. Ein besonderes Dankeschön geht an unser "Schützenorchester", das, seit vielen Jahren, für die festliche Umrahmung unserer Feier sorgt.

Ein herzliches Dankeschön auch an alle Helfer, die durch ihren Einsatz, in welcher Form auch immer, diese schöne Weihnachtsfeier ermöglicht haben.

Am Ende des Jahres ist es Zeit, einen kurzen Rückblick zu halten. Obwohl auch in diesem Jahr durch Corona noch nicht alle Veranstaltungen möglich waren, fiel doch wieder einiges an Arbeit an. Unsere Theateraufführungen an Ostern mussten noch ausfallen, dafür konnten wir im Sommer ein tolles Gartenfest zu unserem 111 jährigen Jubiläum feiern. Auch unsere beliebte Dorfmeisterschaft fand im Oktober wieder mit vollem Erfolg statt. Deshalb wollen wir uns bei allen bedanken, die sich in irgendeiner Form in unserem Verein engagiert haben. Ohne euren Einsatz und eure Mithilfe würde das Vereinsleben nicht funktionieren. Wir würden uns freuen, auch im neuen Jahr auf eure Unterstützung und auf euer Vertrauen zählen zu können.

Das Jahr 2022 neigt sich nun dem Ende entgegen. Ein Jahr, das geprägt war vom Krieg in der Ukraine und seinen Folgen für unser gewohntes Leben. Und nicht zuletzt erschütterte uns das schreckliche Geschehen in unserer Gemeinde.

Auf erschreckende Art wurde uns bewusst gemacht, wie wichtig Frieden und gegenseitige Achtung sind. Frieden, der, obwohl ihn sich alle Menschen auf der Welt wünschen, so schwer zu halten ist.

Fangen wir alle vor unserer eigenen Haustür damit an!

In diesem Sinne wünschen wir allen frohe, besinnliche und friedliche Weihnachten, Zeit für Familie und Freunde, Ruhe und Erholung und hoffen alle gesund im neuen Jahr wieder zu sehen.

2. Schriftführerin Regina Linder